EL HERALDO

Los Caídos Ante el Terror no Reciben Ningún Homenaje

Nuevas Criticas Contra Pérez Esquivel

BUENOS AIRES, (AFP y AP).- La adjudicación del premio Nobel de la Paz 198 0

al defensor de los derechos humanos Adolfo Pérez Esquivel, seguia ayer siendo el blanco de las críticas de los sectores oficiales argentinos.

Ayer el Jefe de la Policía Federal, general Juan Bautista Sasiain, al recordar en el Día de la Policía a los caídos en lucha contra la subversión, dijo que ellos "no tuvieron a su lado el aporte de ninguna comisión de derechos humanos, ni fueron jamás postulados para conseguir en su inmortalidad los beneficios de algun premio de relevancia internacional".

Refiriéndose a la derrota militar sufrida por la subver sión en la Argentina, el general Sasiain declaró que el hombre común "sabe que el éxito logrado en el ámbito nacional afectó en los puntos más sensibles al terrorismo internacional que anticipadamente festejaba aquí la reacción de una patria socialista, y está preparado y estrecha filas para rechazar los contraataques con los que en forma directa o maniobrando política y e-conómicamente, el enemigo procura incidir sobre nuestro frente inter-

La referencia del general Sasiain al premio concedido a Pérez Esquivel, aunque formulada tangencialmente, se sumó a las expresiones hechas públicas por el gobierno argentino en contra del otorgamiento a aquél del Nobel de la Paz 1980.

Pérez Esquivel, líder del servicio paz y justicia en América Latina, entidad defensora de los derechos humanos, participó anteayer viernes de un acto con representantes de distintas iglesias cristianas

que actúan en Argentina, de la que participaron familiares de desaparecidos por causas políticas en los últimos años en este país.

La jornada de oración se transformó en un acto de connotaciones políticas del que participaron representantes de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos (APDH) de la que Pérez Esquivel fue uno de los fundadores, y otros organismos similares.

Durante el curso de la misma se pidió a las autoridades que "se sientan llamadas a dar una respuesta concreta al clamor de las familias angustiadas por la ausencia de sus seres queridos".

Los congregados oraron además para que todos los familiares y amigos de presos y desaparecidos, "que viven en el dolor y la incertidumbre, reciban la paz y el consuelo".

La designación de Pérez Esquivel ha siuscitado en otros sectores encendidos elogios

elogios.

El jefe policial hizo la crítica en el acto central con que finalizó ayer la semana de la policía federal argentina, en el cual estuvo presente el presidente Jorge R. Videla.

"Durante la época obs-

"Durante la época obscura del terrorismo apátrida el ciudadano se vio privado hasta del mínimo derecho de caminar en libertad, de trabajar, de crear, de vivir, todos los ecordamos, eso es lo importante, recordar cómo las esquirlas de la violencia y la furia acosaron, hostigaron, perturbaron las horas de tranquilidad, asolaron la Intima paz del hogar, ahogaron de miedo la espera de seres queridos", dijo Sasiain en recuerdo a la década pasada signada por una ola de cruenta violencia política.